
FSR-Sitzung vom 30. November 2023

Anwesende FSR-Mitglieder

□ Robert Müller
□ Moritz Olbrich
□ Rico Linke
□ Erik Audorf

⊠ Zoë Kaffarnik
⊠ Turan Kiyan
⊠ Sophia Dahm
⊠ Moritz Itzerott

⊠ Alexandra Faber
□ Alex Schiffer
⊠ Milena Gottschalk
□ Kyra Peikert

Anwesende StellvertreterInnen

⊠ Linda Rautmann
□ Nele Eggers

□ Ticia Dreydemy
□ Richard Reimann

⊠ Oskar Mühlig
□ Sophie Heller

Anwesende Assoziierte

□ Fabian Mattig
□ Erik Albrecht
⊠ Lisa Rüther (ab 18:08)
□ Sönke Beier

□ Hans Reimann
□ Nick Günther
□ Lou Schulz
□ Ben Lottenburger

□ Pauleo Nimtz
⊠ Ole Benstem
□ Lasse Schaar

Gäste

Nici

Sitzungsleitung: Sophia
Protokollierende: Zoë, Milena

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 18:06 Uhr
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Tagesordnung
• TOP 0: Nächste Sitzung (18:07 Uhr)

• TOP 1: Altes Protokoll (18:07 Uhr)

• TOP 2: Alte Aufgaben (18:07 Uhr)

• TOP 3: Organisatorisches (18:07 Uhr)

• TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:08 Uhr)

• TOP 5: Post und Mails (18:12 Uhr)

• TOP 6: Hochschulpolitik (18:18 Uhr)

• TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:20 Uhr)

• TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:20 Uhr)

• TOP 9: Sonstiges (18:21 Uhr)

• TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:32 Uhr)

• Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung
Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 07.12.2023 im Physik-Institut statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 23.11.2023
Protokollierende: Zoë, Milena, Moritz I
Wir nehmen das Protokoll im Konsens an.

TOP 2: Alte Aufgaben
• Besorgung Masken (Moritz I.)

– Wurden bestellt.
• Informieren über Beschaffung von Tafelschwämmen (Zoë)

– Ist noch nicht geschehen, wird noch gemacht

TOP 3: Organisatorisches
Karaoke

• Nele würde gerne ein MaPhy Karaoke organisieren für wenn sie wieder da ist. Wird wohl Freitag
15.12.

• Nele meldet sich wenn was ist. Bis bald, meine Lieben!
• Alex F. schreibt Nele mal an und spricht sich mit ihr ab wegen LAN-Party und Weihnachtsfeier

18:08 Uhr Lisa betritt die Sitzung
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TOP 4: Finanzbeschlüsse
Es sind 6 ordentliche und 2 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

Weihnachtsfeier

• Wir sollten insgesamt nicht über 349,99C kommen, können aber auch zwei Finanzbeschlüsse
machen (die insgesamt nicht über 349,99C kommen)

• Einen für Essen und einen die Ausstattung
• Finanzantrag über 200C für Verpflegung für die Weihnachtsfeier
• angenommen mit (8/0/0)

TOP 5: Post und Mails

Post

Physikhaus: Nichts
Mathehaus: Keiner vom Mathehaus da

Mails

30.11. Stellenangebot im Schülerlabor

• Stellenangebot, haben wir letzte Woche schon erhalten
• wurde auch schon geteilt
• Milena wollte Frau Köpnick-Wenzel antworten

29.11. Informationsveranstaltung

• am Mittwoch, den 6. Dezember 2023 findet um 16:00 Uhr eine Informationsveranstaltung über
das ERASMUS+ statt

• Bitte um Weiterleitung. Wurde schon auf DC geteilt.

28.11. [FSR MaPhy] WCW: „Argumentations- und Handlungstraining gegen antifeministische
Aussagen“ 07.12.2023

• Einladung zum Workshop: „Argumentations- und Handlungstraining gegen antifeministische
Aussagen im Kontext von Hochschulen“ am Donnerstag, den 7.12.2023.

• Am Neuen Palais 10, Haus 6 14469 Potsdam
• Anmeldung über WCW-Website

24.11. Colloquium by Jan Härter on ’thunderstorm fields’ – 01.12.2023 10:15

• Prof. Jan Härtel spricht im Colloquium on Complex and Biological Systems über „Emergent or-
ganization and bistability in the thunderstorm field “

• Findet statt am 1.12.23 von 10:15 - 11:15 in Raum 0.108 (2.28.0.108)
• Davor sind alle auf einen Kaffee eingeladen in Raum 1.084, um 09:45.
• wird auch auf Zoom übertragen

3



24.11.Re: Absage Online KoaLa

• Siehe Titel. Absage der Online Koala aufgrund von geringen Rückmeldungen

24.11. Privatunterricht

• Nachhilfegesuch für Mathe für 15. jährige Schülerin einer 10.Klasse eines Gymnasiums
• Leiten wir auf DC weiter?
• Ja, und Milena antwortet, dass wir das geteilt haben.

24.11. Fachschaft Mathematik und Physik: Trumpf, BVG, Bosch & Capgemini warten auf Euch!

• Veranstaltungen der Industriegrößen Deutschlands und deren Nachwuchsprogramme.
• CareerFairy organisieren zusammen mit Trumpf, der BVG, Capgemini und Bosch Livestreams,

wo man alles zu verschiedensten Einstiegsmöglichkeiten erfahren kann.
• Bitte um Weiterleitung
• Wird auf DC geteilt.

24.11. AW: Triggernde Kalorienanzeigen - Offener Brief

• Der Geschäftsführer des Studentenwerks - Peter Heiß - antwortet auf den Offenen Brief über
triggernde Kalorienanzeigen, den wir mit unterschrieben haben

• Er bittet um Zeit für ein umfassendes Meinungsbild. Der Campus ist divers und es gibt auch Teile
der Studierendenschaft, die in den zusätzlichen Informationen, inkl. der Kalorienanzeige auf den
Bildschirmen, einen Mehrwert sehen.

• Sie möchten für das laufende Wintersemester Feedback sammeln, auszuwerten und Schlüsse
daraus ziehen.

24.11. Ausstellung ÜNerhört Einladung zur Vernissage

• Siehe Titel. Einladung zur Vernisssage am 24.11.
• Bereits vergangen.

TOP 6: Hochschulpolitik

VeFa Bericht

• Alex F und Richard waren bei der VeFa
• Es wurde viel über Sven (Finanzer) geredet. Es soll ein Brief geteilt werden, den alle FSRs

bearbeiten sollen können.
• nächste Woche ist wieder VeFa. Danach folgt noch ein genauerer Bericht über beide Sitzungen

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

TOP 8: JahrgangssprecherInnen

TOP 9: Sonstiges
Lichterketten
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• Wurden heute im Büro gesucht, weiß jemand wo die abgeblieben sind?
• Niemand weiß wo die sind. Finanzantrag wird bis nächste Woche vorbereitet.

Brief an den Ortsbeirat Golm zur Beleuchtung des Weges am Mühlenteich

• Wir haben vor 2-3 Monaten mal darüber geredet, dass der Weg zum Mühlenteich unbeleuchtet
ist und dass wir finden, dass das unsicher ist.

• Alex F. und Richard haben endlich daran gedacht, das bei der VeFa anzusprechen und Richard
würde ähnlich verfahren wie bei dem offen Brief an das Studierendenwerk mit der Kalorienanzei-
ge, also dass mehrere Fachschaften diesen unterschreiben könnten.

• Richard hat den Brief geschrieben. Der Link befindet sich auf dem FSR-Discord.
• Der Brief soll bei der nächsten VeFa (am 5. Dez) nächste Woche präsentiert werden. Dann

kann dafür geworben werden, damit es nicht nur in den Mails untergeht und andere FSRs sich
anschließen können.

• wurde auf der VeFa schon angesprochen. Jemand meinte, es wurde auf einer Sitzung des Orts-
beirates schon angesprochen. Die Chancen stehen wohl eher schlecht, weil es noch Bebau-
ungspläne gibt.

• Über den Brief wird im FSR Chat abgestimmt.

Poster für Spieleabend

• Es gibt einen Entwurf für ein Poster den Spieleabend. Danke an Turan
• Diskussion, wie wir englischsprachige Studies besser einbeziehen können.

TOP 10: Feedback zur Sitzung
• Turan: Sehr schön, sehr quick
• Ole hat nicht so viel geschafft weil er dachte die Sitzung geht länger
• Moritz: anxious Nein

Verschobene TOPs
Ende der Sitzung um 18:33 Uhr
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